

BESCHLUSS

aus der 24. Sitzung des Jugendhilfeausschusses

vom Mittwoch, den 28.05.2008 um 18:00 Uhr

im Ratssaal, Neues Rathaus, 1. Obergeschoss.

13. Aufstellung der Vorschlagsliste zur Durchführung der Wahl der Jugendhauptschöffen für das Jugendschöffengericht in Brühl und die Jugendkammer beim Landgericht Köln (Wahlperiode 2009 bis 2013)

Vorlagennummer: 105/2008

Für das Jugendschöffengericht Brühl werden folgende Personen vorgeschlagen:

1. Marie Therese Kanau, geb. 31.4.1944 in Salzotten, Lehrerin i.R., Hermann-Löns-Str. 26
50389 Wesseling
 2. Renate Hütz, geb. 1.7.1952 in Wuppertal, Projektkoordinatorin „Jugend und Arbeit Plus“, Pützstraße 35, 50389 Wesseling
 3. Imgard Ruppert-Porembe, geb. 12.12.1943 in Wesseling, Dipl. Sozialpädagogin, Oberdorfstraße 10, 50389 Wesseling
 4. Anita Rupprecht geb. Ising, geb. 10.6.1960 in Köln, Hausfrau und Aushilfe für Jugend, Freizeit und Bildung in Köln, An der Meile 4, 50389 Wesseling
1. Wilfried Esser, geb. 11.4.1961 in Prüm, Angestellter in der EDV, Rheinstraße 38,
50389 Wesseling
2. Roland Hoffbauer, geb. 25.11.1960 in Kümmersbrück, Kaufmann, Willy-Brandt-Straße 403,
50389 Wesseling
3. Horst Lenting, geb. 24.2.1957 in Sythen/Haltern, Systemadministrator, Sperlingsweg 30,
50389 Wesseling
 4. Harald Dieter Abdul Hadi Schmidt-El Khaldi, geb. 14.6.1969 in Wesseling, Werkschützer und Erwachsenenbildner, Kreuzstraße 18, 50389 Wesseling

Für die Jugendkammer des Landgerichts Köln wird folgende Person vorgeschlagen:

1. Klaus Bröder, geb. 13.4.1942 in Holzminden, Lehrer i.R., Hermann-Löns-Straße 26,
50389 Wesseling
2. Peter Nep, geb. 13.10.1959 in Köln, Chemiefacharbeiter, Zeisigweg 41,
50389 Wesseling

Einstimmig, 0 Enthaltungen